

III CONCURSO DE FOTOGRAFÍA

SEMANA CULTURAL DEL I.E.S. “EL BROCENSE”

Bases

Categorías.-

Fotografías:

- Alumnos de E.S.O.
- Alumnos de Bachillerato.
- Alumnos de Ciclo Formativo.
- Padres, personal no docente y profesores del I.E.S. “El Brocense”.

Instarrelatos:

- Categoría única.

Fotografías.-

Las fotografías serán de temática libre y realizadas con cámaras fotográficas o con móviles. El número de trabajos presentados a concurso por una persona no puede ser superior a tres.

La autoría de las fotografías debe pertenecer al participante. La organización no se hace responsable de los posibles plagios o violaciones de derechos de autor.

No se publicarán ni aceptarán archivos con contenidos contrarios al derecho al honor, a la intimidad personal y familiar o a la propia imagen de las personas. En definitiva, no se aceptará ningún archivo que sea contrario a la legalidad vigente.

Instarrelatos.-

Los participantes deben enviar en el correo una fotografía con un espacio blanco en la parte superior o inferior en el que vaya insertado el texto. Un máximo de dos por participante.

La historia debe repartir siempre entre una imagen y un texto indisociables entre sí. Las palabras sitúan al lector dentro de la escena y revelan esa información, real o ficticia, que completa el significado de la foto. La imagen despliega los detalles sensoriales en los que el texto no se puede detener por la limitación de espacio.

No más de cinco o seis líneas. Es decir, no más de unas 40 palabras. Es un pildorazo. Un golpe seco. No hay principio ni final. Es como introducir bruscamente a un lector en una escena y ahí queda resuelta. Lo demás está en su imaginación. En el inicio, conclusión y capítulos intermedios que quiera imaginar.

Los relatos pueden describir situaciones reales o ficticias. O mezclar realidad y ficción. O realidad y emoción. Para que la máquina funcione, todas y cada una de las piezas han de potenciarse entre sí. El conjunto debe resultar armónico. La imagen, las palabras, la historia, el ritmo con el que se cuenta y la emoción que provocan cierran el círculo de la historia.

Se aplicarán a las fotografías y textos los mismos criterios de autoría, derechos de autor y derecho al honor, intimidad y a la propia imagen, establecidos en el apartado anterior.

Envío.-

Las fotografías no podrán pesar más de 5MB cada una.

Junto a cada uno de los trabajos se deberán cumplimentar los siguientes datos:

- En el caso de los alumnos: nombre completo y curso.
- En el caso de los padres: nombre y curso de su hijo/a.
- En el caso de profesores y personal no docente del centro: nombre.

Los trabajos se enviarán en formato JPEG a la siguiente dirección de correo electrónico: imagenelbrocense@gmail.com

Plazo de entrega.-

Se aceptarán las fotografías enviadas hasta el 31 de marzo de 2014

Los ganadores se darán a conocer durante la Semana Cultural del I.E.S. “El Brocense”.

Premios y jurado.-

El ganador en cada una de las categorías recibirá un vale de 50 euros canjeable por material fotográfico en una tienda de la ciudad.

El jurado estará compuesto por un grupo de profesores del I.E.S. “El Brocense”. Se valorará la creatividad por encima de la calidad técnica.

El jurado decidirá los premiados sin conocer los nombres de los autores de la fotografía.